

DONAN CELULARES PARA FORTALECER SEGURIDAD CIUDADANA EN EL RÍMAC

Se firmó Convenio entre empresa privada de telefonía y el Municipio del Rímac para reforzar la seguridad ciudadana y trabajar en prevención de la delincuencia. Equipos de telefonía celular (60) fueron donados por la empresa a los dirigentes de las juntas vecinales de dicha zona, gracias a las gestiones del legislador Luis Iberico Núñez (Presidente de la Comisión de Defensa Nacional, Orden Interno, Inteligencia, Desarrollo Alternativo y Lucha Contra las Drogas del Congreso).

Gracias a este convenio, los vecinos del Rímac serán los segundos en poder comunicarse de manera efectiva y poder luchar contra la delincuencia como lo vienen haciendo desde marzo de este año los dirigentes de las juntas vecinales de San Juan de Lurigancho, quienes fueron los primeros beneficiados de esta Campaña de Seguridad Ciudadana y Prevención del delito, impulsada por el legislador .

El congresista Iberico considera muy importante la comunicación entre La Policía Nacional y las Juntas vecinales, más aún cuando se habla de la intervención oportuna de zonas críticas del distrito. "Resulta imprescindible brindar facilidades equipando a la sociedad organizada a través de las Juntas vecinales para que así logren el éxito de su misión. La cooperación de la empresa privada se torna necesaria ya que no se cuenta con presupuesto suficiente por parte del Gobierno Central ni Local para satisfacer estas necesidades".